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第 1974回例会  平成 27年 7月 6日（月曜日）第 1号  

 

本日の例会 ７月６日（月） 第１例会 

◎ソング 「 奉仕の理想 」 

◎ 『会長挨拶並びに方針説明』 

 会長：三木 武志 

会長ノミニー/ロータリー財団委員長：小川 高弘 

副会長/クラブ奉仕/ロータリー情報：百済 洋一 

幹事/クラブ研修リーダー：佐藤 三千秋 

◎本日の献立 寿司盛り合わせ 

次回の例会 ７月１３日（月） 第２例会 

◎  『直前会長・幹事慰労会』 

太閤園  17：30～移動例会・写真撮影 

          18：00～慰労会 

前回の例会 ６月２９日（月） 第４例会 

  

会長年度末挨拶       会長 細川 勝治 

 

本日は、年度末の例会となります。最後のご報告を申

し上げます。 

 今日この日を迎えられます事は、私自身にとりまして、

この上もない幸せでございます。 

 この１年間何とか、会長の役目を務めさせて頂きまし

たのも、理事、役員をはじめ、会員皆様の温かい御協力

の賜物であります。 誠にありがとうございました。 

 今年度のＲ．Ｉ．会長ゲイリー・ホアン氏のテーマは

「ロータリーに輝きを」であり、これを実践するにあた

り 2660 地区では、泉ガバナーの呼びかけで５月５日に

大々的な「ロータリーデイ」を、中之島公会堂に於いて

行われ 当日は御堂筋パレードを始め、公会堂の中では

各ブースに於いて、イベントや講演、チャリティ音楽祭、

等たくさんの催し物で大変賑わいました。 

 それによりロータリーの認知度を高め、その様子はＮ

ＨＫの番組で放映され新聞にも紹介されました。マスメ

ディアを通しての「ロータリーデイ」は会員増強にも繋

げられると思います。 

 当クラブの主目標としましては 

   ①親睦活動の活性化 

   ②会員増強と退会防止 

   ③出席率の向上  の３項目を掲げました。 

 親睦活動の活性化につきましては、年２回のゴルフ同

好会、秋の伊勢神宮での参拝とおかげ横丁の散策、春の

「姫路城」見学での家族会、９月にはいつもの事ですが

佐井会員にお世話をかけ、姉妹クラブの台湾・鹿港ロー

タリークラブを訪問し、親善を図り友情を深めました。 

 クリスマス家族会、新年会等、恒例の行事を実施して

頂きました、岡田親睦委員長、委員の方々を始め、会員

の皆様の御協力の下、各々の催しに多くの参加者を得て、

親睦活動は大いに活性化が出来ました事は、皆様ご承知

の通りであります。 本当に御苦労をお掛けしました。 

 次に、会員増強と退会防止につきましては、27 名でス

タート致しましたが４名減、１名増、不本意な結果にな

り、私の努力不足で謹んでお詫び申し上げます。 

 そして、出席率向上につきましては、会員相互の親睦

をベースに清水委員長がこの事に良く取り組んで頂き、

目標を達成されたと思います。皆出席者はメークアップ

1 回で中村会員と私、細川、メークアップ３回で三木会

員、小川会員が達成されました。 
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y  Ｂｅ a gift to the world 
 世界へのプレゼントになろう 

  2015～2016 年度 国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン 
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 ロータリー情報委員会は、百済委員長の下、４回に亘

って開催されクラブ運営についての諸問題を中心に、活

発な意見交換が行われ、今後に向けての活気あるクラブ

作りへの道筋が示されたと思っています。 

 ロータリー財団では、佐井委員長の努力により 

 ①ポリオ撲滅寄付金 140､000 円（1､250 ドル） 

 ②特別寄付 440､000 円（4､180 ドル） 

 ③恒久基金 ペネファクター106,000 円（1､000 ドル） 

佐井委員長は、２年連続ベネファクター全額を寄付して

頂きました。 御礼を申し上げます。 

 国際奉仕につきましては、金子委員長そして日本国際

飢餓対策機構の岩橋会員のご協力の下、ロータリー財団

地区補助金プロジェクトを活用し、フィリピン・スラム

地区の小学校を支援し、トイレの手洗い場設置と視聴覚

機材の寄付を行い、地区補助金 286､875 円、クラブ負

担金 350､625 円総額 673､500 円の支援を実施しました。 

 米山奨学委員会では、岩崎委員長より 10 月に説明して

頂き、次の通り実施しました。 

 内訳は、 

米山普通寄付 130,000 円（年間）5､000 円×26 人 

米山特別寄付 690､000 円（年間）30000 円×23 人 

です。 

 社会奉仕委員会では、百済委員長の下、４月２日に毎

年、継続奉仕活動として布施駅前での献血活動を行いま

した。 日本赤十字社よりの報告があり、当日の採取者

数は 63 名で、23､800ｍｌです。 

 ＳＡＡの尾崎会員は、会場監督として岩橋副ＳＡＡと

共に席順の入替をして会員同士の意思疎通を計る様にし

て頂きました。 又、例会の時間調整にも配慮し、その

務めを充分に果して頂きました。 

 以上の様に、クラブ奉仕委員会の各分野において、事

業活動継続の趣旨から立派な業績を残して頂きました。 

 各委員長の皆様には、改めて御礼を申し上げます。 

 最後になりましたが、クラブ運営に大変ご尽力、お世

話をして頂きました。岡本幹事、小川副会長、理事役員

の皆様方、事務局の脇門様には、心より御礼と感謝を申

し上げます。 

 それでは三木次年度会長、宜しくお願い致します。 

 

出 席 報 告              中村 委員 

本日の会員数 ２６名 

本日の出席者数 ２２名 

本日の出席規定適用免除会員 １０名 

本日の出席率 ８８．００％ 

６月１日の修正出席率 ９１．６７％ 

 

幹 事 報 告         幹事 岡本 慎一 

1. 7 月 4 日(土)の青少年交換プログラム、来日学生ホ

スト関係者オリエンテーションには、金子青少年奉

仕活動委員長と交換プログラム委員会委員の中村会

員と委員長私が参加して参ります。 

２.次週より、新年度が始まります。新委員長各位には、

新年度方針説明のご準備を宜しくお願い致します。 

３．社会奉仕・国際奉仕委員会からの活動報告としまし

て、東日本震災支援における亘理地区、定置網寄贈

の件、フィリピン・スラ地区への手洗い場設置、視

聴覚教材機器購入の件、並びにマラボン市キャトモ

ン地区の女性による魚の燻製プロジェクトの件、そ

れぞれにつきましてご報告と写真を週報に記載して

おります。ご確認をお願いします。 

ニコニコ箱報告          岩橋 副ＳＡＡ 

細川会長 1 年間会員の皆さま、御協力とご指導ありが

とうございました。 

岡本幹事 1 年間、お世話になりました。 

瀧田会員 

 

 

 

 

最終例会となりました。会長様幹事様、御

苦労様でした。又ＳＡＡも大変でしたね‼ 

そして皆様、ご苦労様でした。感謝‼ 

又、来年どの会長様幹事様どうぞ頑張って

下さい。 

小川会員 細川会長、岡本幹事 1 年間お疲れ様でした。 

岩橋会員 今期も JIFH を用いて下さり、当クラブのプ

ロジェクトを実行することができ、感謝し

ています。 

次年度幹事より報告事項     佐藤 三千秋 

次年度幹事の佐藤です。次週からスタートします次年

度につきまして、お願いベースの報告事項があります。 

 現在当クラブは会員減少によるクラブ運営について、

大変苦慮しております。事前理事会等で色々協議させて

頂いた結果、次年度会費につきましては次のように致し

たく、ご了承をお願い致します。 

1. できるだけ当クラブの伝統(奉仕の精神)・ステータ

スを維持しながら、節約を実施し、会員の増強並び

にクラブの健全化を図る。 

2. 年会費現行の 28.5 万円を 30 万円と 1 万 5 千円のア

ップとさせて頂く。 

3. 例年通り、次年度も臨時会費を 5 万円徴収致します。 

4. 直前会長幹事慰労会・新年会並びに年 4 回の情報集

会を義務出席とし、上期会費請求に直前会長幹事慰

労会並びに、2 回の情報集会会費、下期会費請求に

新年会並びに 2 回の情報集会会費を含めさせて頂き

ます。 

次年度会費について報告しましたが、他の寄付・分担金

については例年通りです。 
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